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第４回半田市議会定例会総務委員会委員長報告書 

 

当総務委員会に付託された案件については、９月２６日、午後２時１５分

から、全員協議会室において、委員全員出席のもと慎重審査しましたので、

その経過と結果をご報告申し上げます。 

 

初めに、議案第６９号中、当委員会に分割付託された案件については、 

補足説明の後、質疑に入り、主な質疑として、 

 

 変更契約により工期に影響はないのか。とに対し、 

 

 今回の変更契約は契約金額のみの変更であり工事内容の変更をするもので

はないため、工期に影響はありません。とのことでした。 

 

その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、

可と認めることに決定しました。 

 

以上、ご報告申し上げます。 

 

 


